



Hallo liebe „Tauberhüpfer“,

am Samstag d. 22. 10. seit ihr alle herzlich eingeladen mit mir in den Wald zu kommen um einige Pilze kennen zu lernen.

Jetzt im Herbst gibt es besonders viele und die wollen wir entdecken. Sie kommen in verschiedenen Wuchsformen und Farben aus Boden und Holz und werden euch sicher beeindrucken.

Natürlich werden wir sie auch nach essbar oder giftig unterscheiden und die vielfältigsten Gerüche an ihnen feststellen.

Also nicht vergessen:

Treffpunkt am Sa. d. 22. 10. um 10.00 Uhr am Sportplatz in Neunkirchen.

Um 12.00 Uhr sind wir dann dort wieder abholbereit.

Denkt an gutes Schuhwerk und Zeckenschutz.

In Vorfreude

Monika Schmid

Pilzsachverständige